



2学年だより

2023. 9. 21

第5号

中間考査1週間前!

	28日 (木)	29日 (金)	2日 (月)	3日 (火)
1限	学習	学習	学習	学習
2限	数学B	物/生/日	英CII	論国/古探
3限	論表II	地理総合	数学II	化学基礎
4限	4限～ 通常授業			LHR

9月28日(木)からの4日間で2学期中間考査が行われます。計画的に準備を進めましょう。ことに今回は考査が終わると修学旅行です。気分良く出かけるためにも、満足のいく点数がとれるよう頑張ってください。

秋の交通安全運動実施中

本日より10日間全国的に秋の交通安全運動が展開されています。昔から「秋の日暮れは釣瓶落とし」というように、この時期は日没が早まるだけでなく、薄明の時間が短くなり夕方だと思ったら一気に真っ暗になるような感じがします。下校時はこの夕闇に包まれることも多くなります。自転車は早めに点灯し安全運転を心がけてください。車両対歩行者の事故が多くなるのもこの時期です。歩行者も車から見えにくい存在だということをわかったうえで、反射材を活用するなど、身の安全を守ることを心がけてください。

衣替えの準備を

10月1日(日)は全国的に衣替えです。曜日の関係で本校では10月2日(月)からとなります。ただ、気候や体調に応じて調整できるよう前後に1週間ずつ移行期間を設けておりますので、ブレザー・長袖シャツ等を準備し適切な着こなしをお願いします。ご家庭におきましても、この機会に生徒たちの身だしなみ全般についてご確認・ご指導のほどお願いいたします。なお、カーディガンについては、ブレザーの下に着用することは許されていますが、一番上に着用することは禁止(登下校時)されていますのでご注意ください。なお、着用する場合も袖や裾がブレザーからはみだすような着方は禁止です。学ぶ場である校内はもちろんのこと、校外でも一人一人が常盤高生としての誇りを持って行動して欲しいと思います。急に涼しくなってきました。体温が低下すると免疫力が落ち病気になるようになります。ルールを守って服装を調整し、体調管理に気をつけましょう。

常盤祭 今年も生徒の家族にも公開



9月11日(月)常盤祭(文化祭)が行われました。コロナ禍により去年一昨年と規模を縮小して生徒だけで実施しましたが、今年はやっと生徒の家族にだけは公開することができました。また、今年も本校創立120周年の節目にあたるため、実践女子大学のご協力をいただき、記念企画として「下田歌子

展」が開催されました。下田歌子さんは明治・大正期の女子教育の先駆者で、本校の創立にも深く関わったのだそうです。11月1日（水）には本校創立120周年記念式典も予定されています。

さて、今年の2年生のクラス企画はというと、1組が「お〜いおいおい、妖怪に用かい？（お化け屋敷）」、2組が「脱出ゲーム」、3組が「メイドカフェ」でした。2組は残念ながら、11時頃学級閉鎖となってしまう、不完全燃焼といった感じかと思いますが、来年こそは全開の一般公開を期待しつつ、エネルギーを蓄えておきましょう！



修学旅行がいよいよ近づいてきました

10月10日（火）からいよいよ3泊4日の修学旅行です。前号でお知らせしたとおり、集合はアルフォーレ（6時30分）ですが、上越方面の生徒は、上越妙高駅で7時50分に合流してもかまいません。また、全体の帰着はアルフォーレ19時の予定ですが、上越妙高駅（17:11 着予定）、および柿崎（18:20頃）で離団してもかまいません。近日中に調査しますので、家庭で話し合っておいてください。

10/10(火) 出発の時刻

6:30 アルフォーレ集合 6:50 出発～（北陸道）～7:50 上越妙高駅～（8:28 はくたか 551 乗車）

10/13(金) 帰着の時刻

金沢駅～（16:07 はくたか 570 乗車）～17:11 上越妙高駅～（北陸道）～18:20 柿崎～19:00 アルフォーレ

10月の主な行事予定

- 1日（日） 学校閉庁日
- ～3日（火） 中間考査（9/28～）
- 4日（水） T456
- 10日（火）～修学旅行（13日まで）
- 16日（月） オープンスクール（5分短縮授業）
- 18日（水） 同和学习講演会（1～5限5分短縮授業）、T123
- 23日（月） 職員会議
- 25日（水） 第2回生徒総会



10月下旬以降、運動部・文化部ともに、各種大会等が予定されています。
しっかり準備し、コンディションを整え、万全の状態で臨みましょう！